

Foto: Christian Jauschowitz



Premiere für neuen Rektor

Am ersten Tag als Rektor der Universität Graz hatte Martin Polaschek (Bild rechts) gleich einen „Herzens-Termin“: Die ersten 25 Absolventinnen und Absolventen der neuen Pädagogenausbildung erhielten am Dienstag ihren Bachelor-Titel überreicht. Vier Universitäten und vier Pädagogische Hochschulen in der Steiermark, Kärnten und Burgenland bieten eine gemeinsame Lehramtsausbildung an, Polaschek hat das Projekt stets unterstützt. Jetzt startet das Masterstudium.

Weitere steirische Filialen geplant

Ohne Bargeld

Den bargeldlosen Schalter wird es künftig öfters geben, aber das Umfeld muss passen: In der Grazer Zinzendorfsgasse, nahe der Uni, hat die Bank ein digital-affines Publikum. In der Nähe befindet sich auch ein Martinier-Café, indem nur bargeldlos bezahlt werden

kann. Und beim Fleischautomaten von Josef Moßhammer zückt die Hälfte der Kunden bereits eine Karte. Aber ohne Scheine geht es auch im Studenten-Viertel noch lange nicht: Das Mittagessen bei Moßhammer zahlen geschätzte 95% klassisch mit Bargeld. J. Traby



Josef Moßhammer, Rainer Stelzer und Martin Auer (von links)

ANZEIGE

ANDREA BERG

MOSAIK - LIVE ARENA TOUR

LIMITIERTE MOSAIK-GOLD EDITION AB 01.11. IM HANDEL!

WIR SEHEN UNS IN
GRAZ 14.02.2020

ALLE INFOS ZUM ALBUM & TICKETS: WWW.ANDREA-BERG.DE • WWW.OETICKET.COM

LEUTGEB, AUSTRIAN, BERGSTEIGER, KRONEN Zeitung

Foto: Riedler Peter